



La Usal aprovecha Salamaq para impulsar el diálogo con las asociaciones ganaderas

La institución educativa cuenta con un área dedicada a las empresas instaladas en el Parque Científico para difundir los servicios que ofrecen

:: JORGE HOLGUERA / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca se reunió ayer con las asociaciones ganaderas participante en la 26 Exposición Internacional de Ganado Puro.

Los participantes en esta reunión se sentaron en círculo para escucharse entre sí. Se trata de un paso dado por la Universidad para acercarse a un sector profesional clave en la provincia de Salamanca. Muestra de ello es la cantidad de empresas del sector congregadas en esta feria.

La relación tiene un objetivo claro que es el de abrir nuevas vías de investigación que puedan ser puestas en práctica.

Avances

La importancia del contacto entre universidad y asociaciones ganaderas se basa en la necesaria transmisión de la realidad. En este encuentro se ha hablado de «generalidades», tal y como dijo después de la reunión a los medios de comunicación, Manuel Manso, decano de Biología. De esta manera se puede fomentar la realización de estudios para poder aplicar los avances que emanan desde la universidad en el sector profesional.

Chabela de la Torre, diputada delegada de Economía y Hacienda, también participó en la presentación del programa de actividades de la Universidad de Salamanca en el Parque



Momento de la reunión entablada ayer en la feria. :: ALMEIDA

científico de la Universidad de Salamanca en Salamaq 2014. Esta agradeció el empeño de la universidad y su participación. Además alabó el papel de esta institución en el mundo agropecuario. «El sector tiene que modernizarse e innovar para garantizar el futuro del sector primario, en ello juega un papel importante la transferencia de conocimiento desde el sector», dijo. El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado estuvo también en este acto.

Entre las charlas que esta semana se ofrecerán por parte de la Universidad de Salamanca destacan las que tienen que ver con el biocontrol de plagas, la etnobotánica, la biotecnología o la logística y trazabilidad en la pequeña empresa.

La Universidad de Salamanca ha realizado una fuerte apuesta por Salamaq 14. Ha aprovechado este im-

portante escaparate para dar a conocer las empresas situadas en el Parque Científico de Villamayor.

Empresas

Estos días, los visitantes de esta feria podrán conocer de primera mano nueve empresas de última tecnología que prestan servicios al mundo agropecuario. Se trata de Cenit Support System, BIOINREN, Redes y Comunicaciones Salmantinas, Grupo A&S, Iter Investigación con la marca comercial Latt-40, NOESIS, IDimas Gestión, APPOINTECH, M2C.

Investigación en genética y microbiología, soluciones tecnológicas, ahorro energético, formación, investigación y otros, son algunos de los muchos servicios que ofrecen estas empresas en las que trabajan profesionales de alto nivel formados en la universidad y que mantienen un vínculo directo con la institución educativa.